

## Boletín Semanal Parroquia de Cristo Salvador La Trinidad, 26-5-2013

# relación

Cuando se habla con mucho énfasis de la importancia que tiene la Trinidad en la vida espiritual de cada cristiano, se está dando una idea falsa de Dios. Lo único que nos proporciona la explicación trinitaria de Dios es una serie de imágenes útiles para nuestra imaginación, pero nunca debemos olvidar que son imágenes. Por ejemplo, cuando decimos que la Trinidad son "tres en uno " expresamos torpemente que Dios es una realidad que experimentamos como relación.

Debemos superar la idea de que "crea" el Padre, "salva" el Hijo y "santifica" el Espíritu. Esta manera de hablar es metafórica. Todo en nosotros es obra del único Dios. ¿Qué sentido puede tener, dirigir las oraciones al Padre creyendo que es distinto del Hijo y del Espíritu?

Lo que experimentaron los primeros cristianos es que Dios podía ser a la vez y sin contradicción: Dios que está por encima de nosotros (Padre); Dios que se hace uno de nosotros (Hijo); Dios que se identifica con cada uno de nosotros (Espíritu). Tal experiencia nos está hablando de un Dios que no se encierra en sí mismo, sino que se relaciona dándose totalmente a todos y a la vez permaneciendo Él mismo. Un Dios que está por encima de lo uno y de lo múltiple. El pueblo judío no era un pueblo filósofo, sino vitalista. Jesús nos enseñó que, para experimentar a Dios, el hombre tiene que aprender a mirar dentro de sí mismo (Espíritu), mirar a los demás (Hijo) y mirar a lo trascendente (Padre).

Lo más importante en esta fiesta que estamos celebrando, sería el purificar nuestra idea de Dios y ajustarla cada vez más a la idea que de Él quiso transmitirnos Jesús. Aquí sí que tenemos una amplia tarea por hacer.

La experiencia pascual consistió en llegar a la misma vivencia interna de Dios que tuvo Jesús. Lo que intentó Jesús con su predicación y con su vida, fue hacer partícipes a sus seguidores de esa vivencia.



## Palabra de Dios

sí dice la sabiduría de Dios: "El Señor me estableció al principio de sus tareas, al comienzo de sus obras antiquísimas. En un tiempo remotísimo fui formada, antes de comenzar la tierra. Antes de los abismos fui engendrada, antes de los manantiales de las aguas. Todavía no estaban aplomados los montes, antes de las montañas fui engendrada. No había hecho aún la tierra y la hierba, ni los primeros terrones del orbe. Cuando colocaba los cielos, allí estaba vo: cuando trazaba la bóveda sobre la faz del abismo: cuando sujetaba el cielo en la altura, y fijaba las fuentes abismales. Cuando ponía un límite al mar, cuyas aguas no traspasan su mandato; cuando asentaba los cimientos de la tierra, yo estaba junto a él, como aprendiz, vo era su encanto cotidiano, todo el tiempo jugaba en su presencia: jugaba con la bola de la tierra, gozaba con los hijos de los hombres".

Proverbios 8,22-31

R). Señor, dueño nuestro, ¡qué admirable es tu nombre en toda la tierra!

Cuando contemplo el cielo, obra de tus dedos, la luna y las estrellas que has creado, ¿qué es el hombre, para que te acuerdes de él, el ser humano, para darle poder?

Lo hiciste poco inferior a los ángeles, lo coronaste de gloria y dignidad, le diste el mando sobre las obras de tus manos.

Todo lo sometiste bajo sus pies: rebaños de ovejas y toros, y hasta las bestias del campo, las aves del cielo, los peces del mar, que trazan sendas por el mar.

Salmo 8

Hermanos: Ya que hemos recibido la justificación por la fe, estamos en paz con Dios, por medio de nuestro Señor Jesucristo. Por él hemos obtenido con la fe el acceso a esta gracia en que estamos; y nos gloriamos, apovados en la esperanza de alcanzar la gloria de Dios. Más aún, hasta nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce constancia; la constancia, virtud probada; la virtud, esperanza. Y la esperanza no defrauda, porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones con el Espíritu Santo que se nos ha dado.

Romanos 5,1-5

Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo. Al Dios que es, que era y que viene.

Apocalipsis 1,8

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: "Muchas cosas me quedan por deciros, pero no podéis cargar con ellas por ahora; cuando venga él, el Espíritu de la verdad, os guiará hasta la verdad plena. Pues lo que hable no será suyo: hablará de lo que oye y os comunicará lo que está por venir. Él me glorificará, porque recibirá de mi lo que os irá comunicando. Todo lo que tiene el Padre es mío. Por eso os he dicho que tomará de lo mío y os lo anunciará".

Juan 16,12-15



## Para la semana

### Lunes 27: VIII semana del Tiempo Ordinario. Feria.

Eclo 17,20-28. Retorna al altísimo, aléjate de la injusticia.

Sal 31. Alegraos, justos, y gozad en el Señor. Mc 10,17-27. Vende lo que tienes y sígueme.

#### Martes 28: VIII semana del Tiempo Ordinario. Feria.

Eclo 35,1-15. El que guarda los mandamientos ofrece sacrificio de acción de gracias.

Sal 49. Al que sigue buen camino, le haré ver la salvación de Dios.

Mc 10,28-31. Recibiréis en este tiempo cien veces más, con persecuciones, y en la edad futura, vida eterna.

#### Miércoles 29: VIII semana del Tiempo Ordinario. Feria.

Eclo 36,1-2a.5-6.13-19. Que sepan las naciones que no hay Dios fuera de ti.

Sal 78. Muéstranos, Señor, la luz de tu misericordia. Mc 10,32-45. Mirad, estamos subiendo a Jerusalén, y el Hijo del Hombre va a ser entregado.

## Jueves 30: VIII semana del Tiempo Ordinario. Feria.

Eclo 42,16-26. La gloria del Señor se muestra en todas sus obras.

Sal 32. La palabra de Dios hizo el cielo. Mc 10,46-52. Maestro, haz que pueda ver.

### Viernes 31: La Visitación de la Virgen María. Fiesta.

So 3,14-18. El Rey de Israel está en medio de ti. *o bien:* 

Rm 12,9-16b. Compartid las necesidades de los santos; practicad la hospitalidad.

Sal: Is 12,2-6. Es grande en medio de ti el Santo de Israel.

Le 1,39-56. ¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor.

#### Junio

#### Sábado 1: San Justino, mártir. Memoria. Eclo 51,17-27. Daré gracias al que me enseñó. Sal 18. Los mandatos del Señor son rectos y alegran el corazón.

Mc 11,27,38. ¿Con qué autoridad haces esto?

# **Noticias Breves**



Vive sencillamente para que otros, sencillamente, puedan vivir www.caritasmadrid.or

El Día de Caridad de Cáritas Madrid pretende un año más mantener vivo el compromiso de todas las personas que componen la sociedad, solicitando su ayuda y apoyo, en la medida de sus posibilidades.

El lema de Cáritas para este Día es "Vive con sencillez. Cuanto más das, más tienes", donde nos dice que vivir sencillamente no se reduce a una pura cuestión material de conformarse con tener pocas cosas, sino que abarca a todo el ser de la persona. Implica una opción de vida; es un compromiso personal de tener un estilo de vida, llevando a la práctica el valor evangélico de la sencillez, con todo lo que implica desprenderse de lo que nos deshumaniza.

Vivir de una manera sencilla es vivir conforme con nosotros mismos, con aquello que necesitamos como personas. Prescindir de lo superfluo que te impone la sociedad y centrarte en lo importante, las personas. Utiliza tu riqueza intelectual, física, emocional, económica, profesional en ayudar a los demás,

Para tomar conciencia de este compromiso, se ha elaborado esta "Carpeta didáctica" con materiales completos y variados para menores, jóvenes y adultos.

### El Día del Enfermo



Un año más celebramos el Día del Enfermo en nuestra parroquia. Con este motivo, os invitamos a reflexionar sobre la situación de los enfermos y en su papel dentro de nuestra comunidad parroquial.

Lo primero que salta a la vista es que nuestra sociedad vive de espaldas a la enfermedad. Aunque antes o después llega el dolor a visitarnos y rara es la familia que no cuenta con un enfermo entre sus miembros. Al principio, todos nos sentimos movidos a compasión. Pero cuando la enfermedad se alarga, comenzamos a sentir al enfermo como alguien que complica nuestra vida.

Con ocasión de esta Jornada queremos afirmar que los enfermos no sólo son miembros de pleno derecho de la familia humana y cristiana, sino también personas útiles y necesarias. Ellos nos muestran lo más radical de nuestra condición de seres limitados y encadenados, por nuestra propia naturaleza, al dominio del dolor y de la muerte. Los enfermos nos explican, con su estado, que la salud, siendo muy importante, no es el valor definitivo de nuestras vidas. En muchos casos, los enfermos son una lección viva de coraje y de esperanza, nos descubren que el hombre es capaz de superar adversidades y, con frecuencia, ganan a los sanos en ternura, entrega y amor.

Desde la fe, los enfermos nos recuerdan la presencia viva del Señor y nos revelan el sentido del dolor porque Cristo, sufriendo y muriendo por amor, ha dado una respuesta al dolor del hombre. Muchos de ellos se han convertido, para los cristianos, en ejemplos vivos de oración, paciencia, silencio y serenidad de espíritu que tanto escasean en nuestro tiempo. Ellos, en fin, nos interpelan para que busquemos, como lo realmente necesario, no lo inmediato, sino la salud y la salvación que nos vienen por la fe en Jesucristo.

Nuestra comunidad parroquial debe despertar, tomar conciencia y estar al lado de los enfermos, viendo en ellos un tesoro para la parroquia, visitarlos en sus casas, hospitales o Residencias, preocuparse por su salud, orar por ellos, considerarles como miembros vivos de la comunidad, tratar de que no les falte su conexión con Dios. Y si tienes tiempo disponible, formando parte del Equipo Parroquial de Visitadores de enfermos.

#### **COMUNICADOS**



Tenemos varios comunicados: (1) os recordamos que el 30 de mayo, jueves, realizaremos la colecta por las calles para el Día de la Caridad con el lema *Vive con sencillez, cuanto más das, mas tienes.* En el boletín y el blog está toda la información sobre esta campaña; (2) el próximo domingo es el Corpus y, como otros años, el Cardenal nos invita a participar de la Eucaristía en la Catedral y en la procesión del Santísimo; (3) quedan pocas plazas para las Colonias y el Campamento de jóvenes, así que animaros y visitad el blog donde encontraréis toda la información

